



Jueces “pelotean” amparo de *Alito*

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL JUEZ Segundo de Distrito de Campeche negó conocer el amparo interpuesto por el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, en contra de la gobernadora de la entidad, Layda Sansores San Román, por los audios que ha difundido durante las últimas semanas en los que lo ha vinculado con operaciones irregulares.

La semana pasada, el líder priista promovió el recurso en la Ciudad de México, donde el juez Decimosexto de Distrito en Materia Administrativa, Gabriel Regis López, se declaró incompetente para conocer del asunto.

El juez solicitó remitir el amparo al Juzgado de Distrito en Campeche, por ser éste el sitio donde presuntamente se cometieron los hechos, en los que ha participado la mandataria morenista, quien ha revelado grabaciones en las que se escucha a Moreno Cárdenas sostener conversaciones sobre presuntos actos de corrupción y agresiones contra la prensa.

EL TIP

LA SEMANA pasada, exdirigentes del PRI se reunieron con Moreno Cárdenas, a quien solicitaron su renuncia, misma que no aceptó con el argumento de que lo eligió la militancia.

En respuesta, el juez de Campeche determinó que “no se acepta la competencia planteada”, por lo que el asunto fue devuelto a la Ciudad de México “para los efectos legales conducentes”.

La demanda de amparo promovida por el también diputado federal tuvo por objeto

detener las manifestaciones de la mandataria, como las realizadas a través de su programa “Martes del Jaguar”, donde ha divulgado grabaciones como aquella en la que se le escucha decir “a los periodistas no hay que matarlos a balazos, hay que matarlos de hambre”.

Moreno Cárdenas aseguró que la demanda no estaba relacionada con temas personales, sino porque presuntamente la gobernadora ha utilizado recursos públicos para dar a conocer información obtenida de forma ilegal.

“Una autoridad, como lo es una gobernadora con recurso público, abiertamente, no sólo da a conocer información ilegal, sino simple y llanamente me hizo una amenaza de muerte pública”, reclamó el dirigente tricolor la semana pasada.